
 

 

      Sozialdemokratische Partei Deutschlands                  
                 -  Ortsverein Theilheim  -  

  
   

Mitgliederversammlung am 17.10.2016 um 20 Uhr im Sportheim 
 
 
 

Punkt 1 – Eröffnung und Begrüßung  
 
Gisela eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste. 
 
 
Punkt 2 – Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlungen vom 05.09.16  
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt, auch für die Homepage 
 
 
Punkt 3 – Berichte aus den Gremien 
 
Marita: 
UBV: Als Kandidatin für die Bundestagswahl stellt sich Eva Maria Linsenbreder zur Verfügung. Ihre Kandi-
datur wurde auch vom SPD-Stadtverband positiv aufgenommen. 
 
Gemeinderat: Als dritter aus der UWG-Fraktion hat nun auch Erwin Pfeuffer sein Amt niedergelegt. Für ihn 
wird voraussichtlich Rupert Lochner nachrücken. 
Unsere und die Anträge der CSU, die in Sachen „Barrierefreier Ausbau Rathaus“ und „Nutzung der Anwe-
sen Hauptstraße“ wurden zurückgestellt. Am Samstag, 22.10.16 wird gemeinsam mit Bürgermeister Henig 
das Mehrgenerationenhaus „Dorflinde Langenfeld“ besichtigt, um sich dort Anregungen zu holen. 
 
Punkt 4 - Barrierefreies Rathaus: Bericht von unserem Besuch in Güntersleben 
 
Bernd Schmitt: 
Am 14.09.16 trafen sich Gisela, Bernd S. und Marita mit Bürgermeister Joßberger in Güntersleben. 
Er erläuterte uns den bereits laufenden Rathaus-Umbau, der dort in zwei Phasen abläuft. Auch in G. wird 
ein Außenaufzug mit für Barrierefreiheit sorgen. Einen weiteren interessanten, mit Stein verkleideten Au-
ßenaufzug zeigte uns der Bürgermeister an einem Verbindungsbau an der Kirche. Für die Nutzung der al-
ten Schule wurde in Günterleben eine ausgezeichnete Lösung gefunden: hier arbeiten eine Tagespflege, 
ein ambulanter Dienst und eine Physiotherapie-Praxis unter einem Dach. 
 
 
Punkt 5 – Jubiläum 2017 
 
Gisela stellt das Protokoll der Sitzung des Arbeitskreises vom 13.09.16 vor. 
Als Schirmherrin konnten wir bereits Eva Maria Linsenbreder gewinnen. 
Sollte sich die Landkreis-SPD nicht bei unserer Feier mit einklinken, werden wir um 11.00 Uhr mit einem 
Weißwurst-Frühstück beginnen, nachmittags Kaffee und Kuchen servieren und als Abendprogramm die 
GELA aus Gerbrunn engagieren. Bernd Schmitt kontaktiert hierfür Herrn Perlowski von GELA. 
 
 
Punkt 6 – Adventskranz: Wedel 
 
Wedel bekommen wir von Frank Körber und Brigitte Wegmann. Termin fürs Binden: Montag, 21.11.16 ab 
10.00 Uhr. 
 
 
 
 
 



 

 

Punkt 7 – Ausflug nach Dinkelsbühl 
 
Gisela berichtet, dass sich bereits 14 Personen angemeldet haben. Nachdem Herberts Bundesbruder die 
Führung aus Termingründen leider nicht übernehmen kann, werden wir zwei Guides über die Touristinfo 
buchen. 
 
 
Punkt 8  - Neues von der Gemeindepartnerschaft 
 
Bernd S.:  Es gibt jetzt Beitrittserklärungen für den Partnerschaftsverein; der Beitrag wird dann ab 01/2017 
erhoben. Eine Fahrt nach Vigolo-Vattaro wird, um die dort neu angeschlossenen Gemeinden mit zu integ-
rieren, voraussichtlich Anfang 2017 stattfinden. Terminvorschläge sollen seitens Vigolo-Vattare gemacht 
werden. 
Ein Besuch der Vigolaner zum Weinfest bzw. Sängerfest steht fest. 
 
Es läuft ein neuer Antrag für eine internationale Jugendbegegnung, die in Theilheim stattfinden soll. 
Vorgesehen sind Jugendliche aus Deutschland (Theilheim), Italien (VV), Ungarn, der Türkei und Spanien. 
Diskussionsthemen werden die Daseinsvorsorge, Kultur, alternative Energien, Integration, Inklusion etc. 
sein. Wenn alle 5 Länder teilnehmen, werden 20 Jugendliche unterzubringen sein. 
 
 
Punkt 9 – Weihnachtsfeier 
 
Alwin berichtet, dass Marco wieder das Essen für uns macht. Was es gibt, ist eine Überraschung. 
Beginn: 18.00 Uhr;  Gisela lädt die Gäste ein. Das Essen ist kostenlos, Getränke sind zu bezahlen. 
 
Punkt 10 – Verschiedenes 
 

- Ideen zu unserer Weihnachts-Grußkarte: entweder im Weinberg oder im Bauernhof Füller 
-  
- Laut Schreiben der InCa GmbH, die als Träger für das „Lädchen für alles“ von Tegut vorgesehen 

war, verschiebt sich die Entscheidung, ob man in Theilheim einsteigt, bis ca. 2018. Grund ist das 
Ausscheiden des bisherigen Betriebsleiters, Herrn Seith. Bürgermeister Henig sagte, er wird parallel 
dazu als weitere Option die AWO ansprechen. 

 
- Am 26.9. fand im Rathaus eine Info-Veranstaltung zu geplanten Kulturwegen der Gemeinden Theil-

heim, Eibelstadt und Randersacker statt. Die Initiative ist Teil des Allianzprojekts „Kulturwegenetz 
im Maindreieck“. Theilheim und Eibelstadt bekundeten sofort ihr Interesse, seitens Randersacker 
war die Resonanz mehr negativ.  
 

- Alwin gibt bekannt, dass wieder ein Preisschafkopf-Turnier gewünscht wird. Wir sagen das zu; die 
Modalitäten werden die gleichen sein wie beim letzten Mal. Als Termin peilen wir April 2017 an. 
 

- Ein Wirtshaussingen im Herbst in der Hühnerfarm ist ebenfalls angedacht. 
 

 
 
 
 
Ende der Versammlung 21.45 Uhr  Anwesend:    Gisela Umbach, Alwin Wegmann, 
        Bernd Schmitt, Marita Gläßel,   
        Frank Körber,  Brigitte Wegmann,  
        Lisa Eberth,  
Marita Gläßel       Gäste: Inge Schmitt, H-P. Gläßel 
 
Schriftführerin       Entschuldigt: Bernd Endres, Andrea Hölle, 
                   Anton Körber, Herbert Forster 
           


